

## Patricio Alejandro Riffo Ebner: Siempre preocupado por su familia

FOTOGRAFÍA FAMILIAR

Catorce años de la partida hacia el Más Allá de Patricio Alejandro Riffo Ebner (Q.E.P.D.) se cumplieron el pasado 2 de agosto y el recuerdo de su paso por la vida se mantiene vivo entre sus familiares y quienes supieron de sus características como hombre trabajador, alegre y generoso. Patricio Alejandro Riffo Ebner nació en Valdivia el 6 de marzo de 1962 y fue hijo del matrimonio de Carlos Riffo Núñez y Virginia Ebner Berkhoff, quienes también fueron padres de otros dos hijos: Isabel y Carlos.

Luego de cumplir su enseñanza primaria en el Seminario Santo Cura de Ars de Máfil, continuó en el Liceo de Hombres de Valdivia y después cursó algunos años de Ingeniería Forestal.

El siguiente paso fue su incursión en el mundo laboral, donde comenzó desempeñándose en el comercio valdiviano, específicamente en el rubro de la madera. Fue propietario de una barraca ubicada en el barrio de Las Ánimas y siempre se mantuvo estrechamente ligado al campo, especialmente en la agricultura y ganadería. En los últimos años de su vida se dedicó al rubro inmobiliario.

Fue casado con Flor Teresa Maechel Domínguez y fueron padres de tres hijos: Jorge, Felipe y Camila. A la descendencia se suman cuatro nietos: Santiago, Mateo, Ignacia y Sofía. Y aun cuando no estuvo ligado a organizaciones comunitarias, fue muy cercano al colegio donde estudiaron sus hijos y entregó un permanente apoyo a la comunidad educativa del Liceo Armando Robles Rivera. Patricio Alejandro Riffo Ebner fue una persona sociable,



PATRICIO ALEJANDRO RIFFO EBNER JUNTO A SU ESPOSA E HIJOS.

# 2

**de agosto de 2010 emprendió rumbo hacia la eternidad Patricio Alejandro Riffo Ebner, un recordado agricultor y empresario valdiviano. La familia destaca su legado.**

muy alegre, amante de los asados, un trabajador para quien no existían los feriados y además, siempre se mantuvo preocupado por el bienestar y futuro de los suyos. En representación de la familia, su hijo Felipe Riffo Maechel lo recuerda como “una hermosa persona, un esposo y padre que se esforzó por entregarnos lo mejor, que siempre nos empujó a cumplir nuestros sueños, a lograr lo que quisiéramos en la vida,

aunque existan complicaciones. Siempre apoyó las decisiones de sus hijos y nos entregó una serie de valores como el respeto, el amor familiar, el amor de hermanos, la responsabilidad, el esfuerzo, el valor del trabajo constante y la importancia de generar empleo. En general, ser un aporte a la comunidad”. Patricio Alejandro Riffo Ebner falleció el 2 de agosto de 2010. Catorce años después, el 2 agosto de 2024 su hija Camila recibió su título universitario en Polonia y a pesar de la pena por la fecha, señala que en todo momento se sintió acompañada por el recuerdo de su padre. De esta forma se cumplió uno de los anhelos de Patricio Riffo Ebner: que sus tres hijos fueran profesionales. Hoy, Jorge es diseñador, Felipe es ingeniero y Camila es profesora.